
ORDINE DEL GIORNO 
 

Premesso che: 
 

- a causa di lavori di riqualificazione della Linea Ventimiglia/Roma lungo il tratto toscano è 

stato necessario introdurre autobus sostitutivi dalla stazione di La Spezia fino alla Capitale, 

che seppur garantendo il servizio rappresenta una limitazione, nonché una grande difficoltà, 

per la nostra Provincia; 

 

- tale abolizione comporta la necessità di effettuare uno o due cambi per raggiungere la 

Capitale, con conseguenti disagi per i passeggeri, tra cui il rischio di perdere le coincidenze 

a causa dei frequenti ritardi; 

 

- già nel 2009 l’abolizione del treno notturno Nizza/Roma aveva arrecato notevoli disagi a chi 

si reca frequentemente nella Capitale, costringendo molti utenti a dover pernottare durante il 

viaggio; 

 

- l’eliminazione del collegamento diretto contribuisce a un ulteriore isolamento del Ponente 

Ligure, già penalizzato da una rete stradale inadeguata, peggiorando la qualità della vita 

della cittadinanza. 

 

Considerato che: 
 

- la riduzione dell’offerta di trasporto ferroviario va a discapito del diritto alla mobilità dei 

cittadini della nostra Provincia; 

 

- l’assenza di collegamenti diretti con Roma penalizza sia i residenti che i visitatori, con 

ricadute negative anche sul turismo e sull’economia del territorio; 

 

- la Provincia ha il dovere di rappresentare le istanze dei cittadini presso le competenti 

Autorità e di adoperarsi per garantire servizi pubblici adeguati alle esigenze del territorio; 

 

- gli investimenti per il raddoppio ferroviario Andora – Finale Ligure risultano essere ad oggi 

in una situazione di stallo. 

 

Il Consiglio Provinciale impegna il Presidente della Provincia:  
 

- a intervenire presso il Governo, il Ministero delle Infrastrutture e dei Trasporti, Trenitalia 

S.p.A. ed il Presidente della Regione Liguria per richiedere la riattivazione, non appena 

conclusi i lavori sulla tratta toscana, del treno diretto Ventimiglia – Roma, il potenziamento 

generale della tratta ed, in particolare, il ripristino del collegamento diretto notturno della 

stessa; 

 

- a coinvolgere i Parlamentari del territorio, la Regione Liguria e tutte le Autorità competenti 

per sensibilizzarle sulla necessità di intervenire tempestivamente per risolvere questa 

problematica. 

 

- a inviare il presente ordine del giorno al Governo, al Ministero delle Infrastrutture e dei 

Trasporti, alla Regione Liguria, ai Parlamentari eletti nella circoscrizione e a Trenitalia 

S.p.A. 


